

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2009



Der stellvertretende Kreissportleiter Norbert Fink (rechts) gratuliert den erfolgreichen Pistolensportlern, insbesondere Rene Wickensack (Dritter v.li. hinten).
Foto: Rüdiger Schmithüsen

Unterberg dominiert mit der Pistole

Kreismeisterschaften: Neuer Kreisrekord durch Rene Wickensack

HAGEN. Bei den Kreismeisterschaften der Gewehrsportler dominierte der SV Hagen-Unterberg die Pistolendisziplinen. Dabei stellte Rene Wickensack in der Herrenklasse der Disziplin 45 ACP mit 385 von 400 möglichen Ringen einen neuen Kreisrekord auf. Zudem siegte er in der Disziplin 9mm Para mit hervorragenden 383 Ringen.

Auch in der Klasse der Altersherren stellte der SV Unterberg mit dem „Altmeister“ Wolfgang Luczak den Sieger in beiden Disziplinen. Luczak

traf in der 45 ACP Disziplin 373 und in der 9mm Para-Disziplin 378 Ringe.

Die weiteren Sieger: 9mm Para, Mannschaft: 1. S.V. Hagen-Unterberg 1131 Ringe, 2. Hagener Bürgerschützen 977, 3. S.V. Hagen-Unterberg II 823. Herren-Einzelwertung: 2. Stefan Guennemann 370, 3. Markus Lietz (beide Hagen-Unterberg) 344. Altersherren: 2. Jochen Letzing (Hagener Bürgerschützen) 335, 3. Peter Neuhaus (Hagen-Unterberg) 329. **45 ACP, Mannschaft:** 1. Hagen-Unterberger 1062, 2.

Hagener Bürgerschützen 1006. Altersherren: 2. Karl-Friedrich Schröder 349, 3. Hans-Hubert Overdiek (beide Hagener Bürgerschützen) 341.

Zum Abschluss der Kreismeisterschaften treffen sich die Gewehrsportler am Samstag ab zehn Uhr in der Disziplin KK-Sportgewehr 3x20 Schuss und Sonntag ab acht Uhr in der Disziplin KK-Sportgewehr Auflage. Beide Meisterschaften finden im Schießsportzentrum Wehringhausen statt.

2009-11-25 - WP